
Arbore:  “La  Lega  del  Filo
d’Oro  è  la  mia  seconda
famiglia”
Roma, 19 nov. (Adnkronos Salute) – “La Lega del Filo d’oro è
la mia seconda famiglia: è dal 1989 che presto loro la mia
immagine, anche se il grande lavoro lo fanno i dirigenti della
Fondazione, chi ci lavora, gli operatori e le famiglie che
vengono ospitate nelle nostre tante sedi. È importante che ciò
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